
Информация о работе районного Совета депутатов за 2020 год 

Уважаемые депутаты и приглашенные! 

В отчетный период районный Совет депутатов осуществлял свою 

деятельность в рамках полномочий, предусмотренных Уставом 

муниципального образования Табунский район и Регламентом деятельности 

районного Совета депутатов, согласно утвержденному плану с соблюдением 

требований по нераспространению коронавирусной инфекции. 

За указанный период проведено 4 сессии районного Совета депутатов, 

на которых рассмотрены 50 вопросов. 

Утвержден бюджет муниципального образования Табунский район на 

2021 год, своевременно вносились изменения и дополнения в районный 

бюджет 2020 года.  

По вопросам внесения изменений в Устав муниципального образования 

Табунский район, отчета об исполнении бюджета за 2019 год и утверждения 

бюджета района на 2021 год проводились публичные слушания. 

В числе принятых решений, нормативно-правовой характер носили 10 

документов, в том числе 5 - касались организации деятельности контрольно-

счетного органа, который был сформирован и начал свою работу  

 Также, приняты решения о передаче и приеме части полномочий по 

вопросам формирования, исполнения и контроля за исполнением бюджетов 

поселений администрации Табунского района, части полномочий по решению 

вопросов местного значения администрациям сельсоветов, утверждено 

Положение об организации и проведении общественных обсуждений, 

публичных слушаний по вопросам градостроительной деятельности на 

территории муниципального образования Табунский район и нормативы 

градостроительного проектирования сельских поселений. 

 Изменения и дополнения внесены в 15 решений, в связи с изменением 

федерального и краевого законодательства, в том числе в декабре 2020 года 

были внесены изменения в Устав муниципального образования Табунский 

район. 

Принимаемые нормативно-правовые документы, согласно 

заключенному соглашению о взаимодействии предварительно проходят 

юридическую экспертизу в прокуратуре района. Протестов прокуратуры на 

принятые решения в 2020 году не поступало. 

 Руководствуясь ст. 24 Устава муниципального образования Табунский 

район, в июне 2020 года, на сессии районного Совета депутатов рассмотрен 

вопрос: «Об основных направлениях молодежной политики в Табунском 



районе». В основу принятого решения положены требования федерального и 

краевого законодательства, направленные на совершенствование 

деятельности в сфере молодежной политики. Свои первые шаги сделал 

районный Совет молодежи, хочется верить, что его деятельность будет более 

активной и целенаправленной, а принятая администрацией района 

муниципальная программа обеспечит поддержку и развитие молодежных 

инициатив. 

Предметом рассмотрения на 15-й сессии районного Совета депутатов 

был вопрос «О ходе реализации муниципальной программы «Культура 

Табунского района» на 2016-2020 годы». Как показал анализ, программно-

целевой метод планирования обеспечил реализацию основных индикативных 

показателей, но не выполнение установленного размера средней заработной 

платы в отрасли, не позволяет учреждениям культуры участвовать в краевых 

конкурсах на финансовую поддержку. Последние два года ни одно 

учреждение и не один работник не получили материальную поддержку. Не 

думаю, что в наших учреждениях работают хуже, чем в других! 

 В этом году из краевого бюджета 5,0 млн. рублей было выделено на 

пополнение книжного фонда муниципальных библиотек. О том, что у нас это 

острая проблема, мы говорили на сессии. Здесь бы, обрадоваться, но увы, 

выделение средств на комплектование книжного фонда, Министерством 

культуры проводилось на конкурсной основе, главным условием которого 

было наличие средств местного бюджета на комплектование книжного фонда. 

К, сожалению, в нашей программе такие средства не предусмотрены. 

 Кто останется работать в учреждениях культуры, где годами не 

пополняется материальная база?  

В связи с тем, что в 2020 году администрацией района проводилась 

активная работа по организации вывоза твердых коммунальных отходов, в 

сентябре на сессии была заслушана информация «О ходе выполнения 

законодательства в сфере обращения с твердыми коммунальными отходами на 

территории Табунского района». Не отлаженность системы работы 

регионального оператора вызывает серьезные нарекания жителей района. 

В отчетный период заслушана информация «Об итогах работы пункта 

полиции по Табунскому району за 2019 год». Обобщались критические 

замечания и предложения, высказанные на сессиях районного Совета 

депутатов, и в сентябре 2020 года, заслушана информация о ходе их 

реализации. 

Все предусмотренные, планом работы, вопросы рассмотрены на сессиях 

районного Совета депутатов, за исключением - проекта Стратегии социально-

экономического развития МО Табунский район до 2035 года, рассмотрение 

которого перенесено на 2021 год. 



Согласно Положению о постоянных комиссиях районного Совета 

депутатов в отчетный период работали 4 постоянные комиссии. 

Согласно регламенту на заседаниях комиссий кроме проектов решений 

сессий, рассматривались вопросы, предусмотренные планом работы 

районного Совета на 2020 год. 

Постоянная комиссия по вопросам экономики, плана, бюджета и 

аграрным вопросам (председатель Запорощенко Р.В.) рассмотрела на своих 

заседаниях вопросы: «О работе администрации Табунского сельсовета по 

выполнению правил благоустройства территории в части борьбы с сорной 

растительностью», «О ходе выполнения Соглашений о передаче 

администрацией района осуществления полномочий по вопросам дорожной 

деятельности администрациям сельсоветов», совместно с комиссией по 

социальным проблемам и вопросам жизнеобеспечения населения вопрос «О 

финансово - хозяйственной деятельности МУП «Дирекция заказчика». 

Предметом рассмотрения постоянной комиссии по вопросам 

соблюдения законности, правопорядка и делам молодёжи (председатель 

Данилова М.А.) в 2020 году были вопросы: «О ходе реализации 

муниципальной программы «Формирование законопослушного поведения 

участников дорожного движения на 2018-2020 годы», «О работе 

администрации района по созданию условий для предоставления 

транспортных услуг населению и организации транспортного обслуживания 

населения между поселениями в границах муниципального района», «О 

работе районного Совета молодежи по развитию и поддержке молодежных 

инициатив» 

Согласно утвержденному плану работала и комиссия по социальным 

проблемам и вопросам жизнеобеспечения населения (председатель 

Шаповалова С.В.) , которая в отчетный период, на своих заседаниях 

рассмотрела вопросы: 

«О работе администрации района по выполнению закона Алтайского 

края от 09.11.2015 года №107-ЗС «О наделении органов местного 

самоуправления Алтайского края государственными полномочиями по отлову 

и содержанию безнадзорных животных» 

 «О работе по благоустройству территорий Алтайского и 

Серебропольского сельсоветов, осуществлению контроля за соблюдением 

Правил благоустройства территории» 

Об участии сельских поселений района в реализации государственной 

программы «Комплексное развитие сельских территорий Алтайского края» 



По всем обсуждаемым вопросам комиссиями принимались 

соответствующие решения, которые направлялись в исполнительные органы 

власти, организации и учреждения.  

Вместе с тем, несовершенство законодательной базы уже не первый год, 

не позволяет разрешить проблему содержания безнадзорных животных, не все 

ресурсы используются для повышения ответственности жителей сел за 

соблюдение Правил благоустройства территорий и др. 

В отчетный период велась работа с обращениями граждан, условия 

пандемии не позволили организовать в полном объеме прием граждан по 

месту жительства, но обращения избирателей к депутатам поступали. 

Всего поступило 77 обращений избирателей. Анализ показал, что 70% 

из них - вопросы предоставление коммунальных услуг, в т.ч вывоза ТКО.  

Конечно, вопросы оказания коммунальных услуг – важная 

составляющая жизнедеятельности человека. Здесь или есть, или нет. Сколько 

раз приходилось сталкиваться с проблемой качества воды, вывозом 

канализационных вод, мусора, элементарного поиска пожилым людям 

сантехника. Понимаешь сложившуюся ситуацию и безденежье.  

Но почему, растеряно самое элементарное уважение к потребителям 

услуг. Да, водопроводные сети старые, нет средств на реконструкцию, почему 

ни разу поставщики услуг не обратились к жителям, не разъяснили, а за 

неполадки – не извинились! 

В начале 2020 года были обращения, связанные с работой скорой 

помощи, в связи с переводом её в единую диспетчерскую службу. По этому 

вопросу в феврале районный Совет обращался к депутату АКЗС Цепенко Н.В. 

В настоящее время это вопрос урегулирован. 

Сегодня, избирателей Большеромановского сельсовета продолжает 

беспокоить не только обеспечение ФАПа специалистом, но и проведение 

ремонта помещения ФАПа, обеспечение жильем фельдшера. 

В августе районный совет депутатов принял участие в публичной 

консультации, организованной краевой Общественной палатой по 

регулированию отдельных отношений в сфере розничной продажи 

алкогольной и спиртосодержащей продукции, направив предложения по 

расположению торговых точек в жилом секторе на селе. 

Ряд депутатов приняли участие в отчетах администраций сельсоветов о 

работе за 2019 год. 

В районный Совет депутатов поступило письменное обращение Ю.М. 

Сальникова о выполнении концессионного соглашения с администрацией 



района. Обращение было рассмотрено на сессии районного Совета депутатов 

в сентябре 2020 года. Согласно принятому решению по ряду вопросов было 

направлено письмо в Министерство строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства. С ответом заявитель ознакомлен.  

Вместе с тем, нам следует совершенствовать работу с избирателями, 

активнее использовать средства массовой информации. 

В соответствии с Законом Алтайского края от 03.06.2010 46-З «О 

противодействии коррупции в Алтайском крае» все депутаты представили 

декларации о доходах за 2020 год. 

Приятно отметить, что ежегодно депутаты районного Совета депутатов 

принимают активное участие в благотворительной деятельности и поддержке 

социально-значимых мероприятий в районе. В их числе Гаан Иван Андреевич, 

Запорощенко Роман Владимирович, Парамзин Николай Иванович, Дериев 

Владимир Михайлович, Иванова Любовь Прокофьевна. 

Во Всероссийской акции «Дерево Победы» приняли участие депутаты 

Серебропольского сельсовета и депутаты районного Совета округа. По 

объективным причинам данная акция не получилась более масштабной. 

Задачи, над которыми будет работать районный Совет депутатов, 

определены планом работы на 2021 год.  

Хочется надеяться, что совместными усилиями мы сможем их 

реализовать и принять правильные решения, направленные на обеспечение 

жизнедеятельности жителей района. 


